



## **Premiers résultats de l'autopsie de l'orque Inouk de Marineland**

*Communiqué de presse  
5 avril 2024*

Les premiers résultats de l'autopsie d'Inouk, disparu le 28 mars à Marineland, ont été rendus par le vétérinaire spécialisé de Marineland en coopération avec des vétérinaires extérieurs en lien avec les services de l'Etat.

Ils révèlent que le décès de l'orque Inouk a été entraîné par l'ingestion accidentelle d'un corps étranger métallique de moins de 2 grammes, ayant provoqué une inflammation locale causant des troubles des fonctions digestives de l'animal (entérite et péritonite fibrineuses subaiguës).

L'état de santé général d'Inouk, ayant précédemment été estimé satisfaisant par les vétérinaires externes à Marineland, n'est pas en cause.

Ces premiers résultats devront être complétés par les comptes-rendus des analyses des tissus et fluides toujours en cours. Si d'autres conclusions devaient préciser les résultats finaux, une communication dédiée publiée ultérieurement intégrerait ces éléments.

A ce stade, les causes de la présence de cet objet sont inconnues. Depuis son ouverture, Marineland a mis en place des protocoles et procédures de travail suivis par l'ensemble des parties prenantes interagissant avec les animaux.

Marineland et l'ensemble de ses équipes sont très affectés par ce drame et continuent à être en contact étroit et permanent avec les autorités.

*Contact presse :  
[marineland@forwardglobal.com](mailto:marineland@forwardglobal.com)*



## **First results of the autopsy of Marineland's orca Inouk**

*Press release*

*5 April 2024*

The initial results of the autopsy of Inouk, who passed away on March 28th at Marineland, were shared by the veterinarian specialized in Marineland in cooperation with veterinarians linked to the State authorities.

They reveal that the death of the orca Inouk was provoked by the accidental ingestion of a metallic foreign body weighing less than 2 grams, which caused a local inflammation, inducing disturbance in the animal's digestive functions (subacute fibrinous enteritis and peritonitis). Inouk's overall health had previously been assessed as satisfactory by external veterinarians to Marineland and is not in question.

These results will need to be supplemented by reports on the ongoing analysis of tissues and fluids. Should any other conclusions lead to a change in the final results, we will issue an update incorporating the latest outcomes.

At this stage, the reasons for the presence of this object are unknown. Since its opening, Marineland has protocols and working procedures in place to be followed by any stakeholders interacting with the animals.

Marineland and their teams are deeply affected by this tragedy and continue to be in close and constant contact with the authorities.

*Press Contact :*

*Valentin Ducros*

*+33 6 59 01 25 48*

*[marineland@forwardglobal.com](mailto:marineland@forwardglobal.com)*